

## 全校朝礼

- ・ 皆さん、おはようございます。現在、コロナウイルスの感染が急増していることから、本校においても昨日は『臨時休業』の措置となりました。
- ・ 今は、誰が感染してもおかしくない状況にあります。変な“うわさ”によってコロナに感染した人が差別や偏見の被害を受けることのないよう、優しさ溢れる社会(学校)であることが大切です。
- ・ 先日の教育委員会からの指示を受けて、先生方と2年生の『職場体験学習』、1年生の『地域探訪』の取組について検討しました。
- ・ 現状では、校外において不特定多数の人と接することは、感染のリスク(危険性)がかなり高くなると判断し、本当に残念ではありますが、『中止』にすることとしました。
- ・ 『部活動』については、校外に出て(もしくは、他校生を招いて)の練習試合や合同練習については、同じく感染リスクが高いことから、しばらくは行わないということにしています。
- ・ 校内で行う部活動の練習や、校内で実施する『百人一首大会』のような学年行事は、感染対策を十分に行なう上で実施は可能としています。
- ・ オミクロン株は、重症化率は低いようですが、感染率はたいへん高いため、君たちのような中学生への感染も多くなっています。
- ・ 昨日の大阪府知事から「無症状の希望者を対象とした PCR 検査で、約 5% の人が陽性であった」という結果の発表がありました。
- ・ 北稜中学校は生徒数が約 400 名でありますので、この率から言うと約 20 名の無症状の陽性者がいるということになります。
- ・ 国からは、必要以上におそれる必要はない前置きはありましたが、感染力の高いオミクロン株と言うことから、高い意識を持って「感染しない」「感染させない」という観点からも、次の点について十分に注意をしてください。
  - ① まずは、体調がすぐれない時(発熱や風邪の症状など)は、必ず家庭で休養するようにしてください(決して無理をして登校する必要はありません)。
  - ② 部活動や体育の授業でマスクを外している時の近距離の会話は、絶対に控えるようにしてください。
  - ③ 特に、運動部活動中の掛け声等の大きな発声は十分な注意が必要です。
  - ④ たいへん寒い日が続いているが、教室・体育館・更衣室等、2 方向の窓や扉を開けるなど換気することを常に意識しておいてください。
- ・ 最後に、感染拡大防止を目的に、全校生徒が一堂に集まる『全校朝礼』は、しばらく放送にしたいと考えています。以上です。